

UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES FRENTE AL PACTO DEL PSOE CON LOS SEPARATISTAS Y LA LEY DE AMNISTÍA

El pasado 16 de noviembre Unión Nacional de Trabajadores [UNT] emitió, a través de nuestras redes sociales, un extenso comunicado en el que nuestro sindicato se posicionaba, con claridad meridiana, sobre el gobierno *Frankenstein 2.0* que cuenta con el entusiasta apoyo de las burguesías separatistas de Cataluña y Vascongadas, lo que constituye un auténtico dislate y, desde luego, va a lastrar gravemente, a corto y medio plazo, la política nacional del país. Nuestro rechazo también incluye la ley de borrón y cuenta nueva sobre los actos de terrorismo, traición y malversación de fondos públicos, que no tendrán la correspondiente condena y sanción.

A este respecto, nuestro sindicato considera que estamos ante “un acto de traición a España por parte del PSOE que no puede ni debe ser permitido por los españoles en general y por los trabajadores en particular. Toda protesta, manifestación y contestación es poca, y no debemos parar hasta conseguir que esta felonía sea parada para que los pactos no se puedan cumplir”.

Y, por lo que respecta a la ley de amnistía, UNT denuncia que “siendo parte del precio exigido por los separatistas para avanzar en su camino hacia la separación del resto de España, el PSOE traidor está dispuesto a pagar eso y más con tal de mantenerse un tiempo más en el poder, dejando impunes todos los crímenes separatistas, desde el golpe de estado hasta la corrupción política, pasando por delitos comunes (siempre que se alegue que se hicieron en el contexto del ‘procés’)”. ■



CÓMO NO SE DEBE LLEVAR ADELANTE UNA HUELGA GENERAL

UNT, en ese mismo comunicado, advertía que no podíamos convocar a los trabajadores a una huelga general por razones meramente políticas, expresamente prohibidas por la actual legislación, ni considerábamos al sindicato “Solidaridad” con un mínimo de capacidad de movilización.

“La Huelga General —rezaba el comunicado— va a ser un fracaso, ya que Solidaridad no ha contado con ningún otro sindicato para organi-

zarla (se ha limitado a pedir que nos sumemos desde los medios de comunicación)”. Y así fue. La huelga general de “Solidaridad” fue un estrepitoso fiasco el viernes día 24.

La bisoñez y la falta de responsabilidad de un colectivo absolutamente inepto para tomar el pulso a la realidad del país, medir los tiempos y confundir la parte con el todo, ha contribuido paradójicamente a fortalecer al PSOE y sus socios. ■

UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES GANA LAS ELECCIONES SINDICALES EN LA EMPRESA PALLETALIA, S.L. DE QUART DE POBLET [VALENCIA]

Este mes de noviembre se han celebrado elecciones sindicales en la empresa Palletalia, S.L. en el centro de la misma en Quart de Poblet (Valencia), en las que ha ganado la candidatura de Unión Nacional de Trabajadores [UNT] y obteniendo el Delegado de Personal que representará a todo el colectivo. Desde la Junta Nacional de UNT felicitamos al Secretario de la Sección Sindical y candidato elegido, Joaquín, por su gran labor en defensa de los derechos laborales de sus compañeros. ¡¡Seguimos creciendo!! ■

UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES ENTRA POR PRIMERA VEZ EN EL COMITÉ DE EMPRESA DE HAVI LOGISTIC FSL, S.L. [SEVILLA]

Este mes de noviembre se han celebrado elecciones sindicales en la empresa Havi Logistic FSL, S.L., en el centro de la misma en Sevilla, en las que la candidatura de Unión Nacional de Trabajadores [UNT] obtuvo un excelente resultado que le hace entrar por vez primera en el Comité de Empresa. Desde la Junta Nacional de UNT felicitamos al cabeza de la candidatura y candidato electo, Raúl, por su labor en defensa de los derechos laborales de sus compañeros. ¡¡Seguimos creciendo!! ■

únete

Por un mínimo de **cinco euros al mes** puedes estar sindicado en Unión Nacional de Trabajadores

sindicatount.es/afiliacion.htm